



市長 肥後 正弘

謹賀 新年



明けましておめでとう
ございます。旧年中
は皆さま方の絶大なご理解、
ご協力を賜り、市政運営に手
応えを強く感じた1年でし
た。心から感謝申し上げます。

昨年は、硫黄山も気にな
るところですが、口永良部島
噴火など各地で火山活動の活
発化や茨城県での水害など改
めて危機管理を問われる1年
となりました。被害にあわれ
た方々にお見舞い申し上げます。

さて、地方創生という課
題が与えられ、不転転の覚
悟で市政運営にあたりまし
た。その一つとして小林市
移住促進PRムービー「ン
ダモシタン小林」を8月に
公開したところ、ユーチュー
ブで再生回数170万回を
超える大ヒットとなり、総
務省主催「全国移住ナビ全
国コンテスト」のプロモー
ション動画部門で審査員特
別賞、第54回JAA広告賞
では、経済産業大臣賞を受
賞するなど高い評価をいた
だいています。市公式ホー
ムページの閲覧者数も増加

し、全国での小林市の知名
度アップにつながったこと
を市民の皆さまとともに喜
びたいと思います。

産・官・学・金・労・言
連携の掛け声の中、本市に
おいては、宮崎銀行、宮崎
大学やNTT西日本と包括
連携協定を締結したほか、
RICOH、NTTデータ、
ANA総合研究所など大手
企業との連携企画を首都圏
で展開し、新聞・テレビを
活用したメディア情報発信
においても手応えを感じた
1年となりました。

課題の中心市街地活性化
も小林駅南北通路の開通や街
路灯設置など着々と事業が進
んでいます。30年後も持続可
能なまちとして、「九州一安
心安全なまち」をスローガン
に展開している防災メールも
1万人登録を達成し、一つの
通過点を超えました。協働の
まちづくりとして推進してい
る「きずな協働体」も活発な
活動しており、野尻町区で
も昨年6月に「輝けフロン
ティアのじり」が結成される
など、今後にますます期待が

かかります。

基幹産業である農畜産業の
振興はもちろん、学校、家庭、
地域の教育力の充実を図ると
ともにあたたかい福祉施策、
やさしい環境施策、そして地
域医療の充実など市政各般に
わたって一つひとつの事業を
さらに充実させることで市政
発展に努めてまいります。

全国への情報発信、シテイ
セールスという一つの課題に
明るい日が差し、注目が集ま
る今こそ、地域力をさらに高
める必要があります。人、食、
水、自然、スポーツなど、魅
力的な宝を持つ小林市です。
注目が集まる今こそ住む人は
もとより誰からも愛される小
林市をめざしてまちづくりを
進めてまいります。そのため
にも市民力を結集して、協働
の力、オール小林体制で各種
事業に取り組んでまいります
のでご理解をよろしく願ひ
します。

この申年が皆さま方にとり
まして素晴らしい一年となり
ますことを祈念いたしまし
て、新年のあいさつといたし
ます。

誰からも愛される小林市をめざして
市民力を結集しオール小林体制で
まちづくりを進めてまいります